

Jahreshauptversammlung des TV-Jahn Sinn

Am Freitag den 29.03.2019 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des TV-Jahn Sinn statt. Nach der Begrüßung durch den Schriftführer Ralf Weyel, der für den erkrankten Wilfried Rinker einsprang und die Jahreshauptversammlung moderierte, fand die Totenehrung statt.

Im Anschluss wurde der Geschäftsbericht vom zweiten Vorsitzenden Sven Kirsten verlesen, ebenso fand eine Aussprache über den Sportbetrieb statt. Einen besonderen Dank sprach Wilfried Rinker an alle Vorstandskollegen und -kolleginnen, sowie an die Übungsleiter/-innen aus. Ohne diese tatkräftige ehrenamtliche Mithilfe sei ein solches Projekt mit eigener Vereinshalle und so vielen Angeboten nicht zu stemmen.

Die Kasse und der Vorstand wurden durch die Anwesenden einstimmig entlastet. Es stand noch eine Ergänzungswahl für den vakanten Sportwart an. Einstimmig wurde hier Barbara Freischlad gewählt, die bislang als Kulturwartin tätig war. Ebenso einstimmig wurde dann Andreas Aul zum Kulturwart gewählt.

Karl Heinz Gertler wurde in diesem Jahr für 60jährige Vereinszugehörigkeit geehrt und zudem zum Ehrenmitglied des TV-Jahn Sinn ernannt. Brigitte Wege wurde für 50jährige Vereinszugehörigkeit geehrt; außerdem wurden Stefan Säger, Frederik Schnaubelt, Gertrud Klier und Ingrid Rückert für 25jährige Vereinszugehörigkeit geehrt.

Der TV-Jahn Sinn geht mit seinen über 700 Mitgliedern und seinen 22 Abteilungen positiv in das neue Turnjahr.